

Nicaragua

Mirando a noviembre, mirando al Sur

La victoria electoral de Michelle Bachelet en Chile y la de Evo Morales en Bolivia han llenado de más energía, expectativas y sueños a América Latina, y a quienes desde lejos miran a nuestro continente con respeto. En América Latina empieza a configurarse un mapa político esperanzador en términos de integración, soberanía, justicia y dignidad. ¿Y en Nicaragua?

Nicaragua

Elecciones en la Costa Caribe (2): ¿Habrá algo que celebrar?

El domingo 5 de marzo, la Costa Caribe elige a sus nuevos gobiernos regionales para un período de cuatro años. ¿Qué resultados se pueden prever? ¿Qué piensan y cómo están actuando quienes mueven las campañas electorales de las ocho opciones políticas que compiten en la Costa?

Nicaragua

Un reto para los Partidos Políticos (4) ¿Es posible la soberanía nacional en tiempos de globalización?

El reto de una izquierda sandinista, democrática y renovada, es aprender y enseñar a actuar localmente, pero no sólo pensando globalmente. Pensar nacionalmente es una asignatura pendiente en Nicaragua. El reto es resolver la contradicción entre perspectiva nacional y perspectiva global, sin renunciar a nuestra soberanía y a nuestra identidad. ¿Se puede? Sí, se puede. Y se debe. Rescatar el tema de la soberanía es contribuir al rescate del Sandinismo.

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

Nicaragua

Masacres en las cárceles: reflejo de una crisis social y política

¿Qué hará, qué querrá hacer, qué podrá hacer el nuevo gobierno, dirigido por Manuel Zelaya, ante la crisis del sistema de justicia, la impunidad institucionalizada, el extendido poder del crimen organizado y la rebeldía de la juventud marginada, traducida en pandillas? Todas estas expresiones de la crisis social y política hondureña tienen un macabro reflejo en las cada vez más frecuentes masacres en las cárceles del país.

El Salvador

Un líder de izquierda, fiel al pueblo pobre

El 24 de enero, regresando de la toma de posesión del nuevo

Presidente de Bolivia, Evo Morales, falleció, de un infarto fulminante, el dirigente del FMLN, Schafik Handal. En El Salvador, en América Latina, y hasta en Belén, Palestina, de donde emigró su familia, muchos lloraron su muerte y celebraron su vida, su lucha y su legado.

El Salvador

En la muerte de Schafik Handal: Los desafíos del FMLN en esta hora

“Handal aspiraba a ser recordado como un luchador con la bandera principal de la democracia, para abrirle al pueblo salvadoreño la posibilidad de decidir por sí mismo”, dijo en la misa de funeral el obispo Gregorio Rosa Chávez. “Cómo te alegrarías al ver este mar rojo en todo San Salvador. La gente te quiere igual que tu los querías a ellos”, le dijo a Schafik, antes de sepultarlo, su esposa, Tania Bichkova, mientras cien mil personas coreaban: “¡Se queda, se queda, mi comandante se queda!”.

México

¿Qué quiere el zapatismo con la “Otra Campaña”?

Durante su recorrido por los estados del sureste mexicano, Marcos no cesó de criticar la candidatura de López Obrador. Y rechazó la invitación al EZLN para estar presente en Bolivia en la toma de posesión de Evo Morales, primer indígena que llega al gobierno en América Latina. Quedan varios meses para ver cómo influye el zapatismo en los resultados de las elecciones presidenciales de julio.

América Latina

Michelle Bachelet: ¿una madre para Chile?

Saludamos con alegría a Michelle Bachelet, nueva Presidenta de Chile, por ser la primera mujer que gobernará en un país de América Latina gracias a los votos, a su trayectoria política y a sus propios méritos, y no por eventualidades políticas o por la cercana sombra masculina que la legitima. En esta magnífica y esperanzadora novedad se expresan muchos años de cambios y se anuncian interesantes desafíos.

América Latina

“Chile somos todos”

La lucha contra todo tipo de exclusiones y discriminaciones es una de las banderas más novedosas que ha alzado la nueva Presidenta de Chile. Son planteamientos que deben inspirar a la izquierda de América Latina. Porque ser de izquierda es también una actitud ética. Porque la ética de la inclusión, el respeto y la tolerancia son indispensables para ese otro mundo posible con el que soñamos y por el que trabajamos.
